



Universität Jena · Dez. 1 · Master-Service-Zentrum · 07737 Jena

Fürstengraben 1
07743 Jena

Nawrin Shaji
Ambadan House, Rayonpuram P O
683543 Perumbavoor, Ernakulam, Kerala
Indien

Telefon: 03641 9-411 555
Telefax: 03641 9-411 552
E-Mail: www.uni-jena.de/service-msz
URL: www.uni-jena.de/Kontakt_Master

Jena, 15. Juli 2024

Ausschlussbescheid zum Wintersemester 2024

Notice of rejection on formal grounds for the winter term 2024

Sehr geehrte Frau Nawrin Shaji,

Dear Nawrin Shaji,

wir bedanken uns für Ihr Interesse an dem Masterstudiengang Psychologie mit Schwerpunkt Kognitive Psychologie und Kognitive Neurowissenschaften an der Friedrich-Schiller-Universität Jena. Die dafür eingereichte Bewerbung ging bei uns fristgerecht ein und wurde vom Master-Service-Zentrum geprüft.

Thank you for your interest in the master's programme Psychologie mit Schwerpunkt Kognitive Psychologie und Kognitive Neurowissenschaften at Friedrich Schiller University Jena. The application submitted was received in due time and was checked by the Master Service Centre.

Ihre Bewerbung konnte leider nicht für die Vergabe der Masterstudienplätze berücksichtigt werden und wurde ausgeschlossen.

Unfortunately, your application could not be considered for the allocation of a place of study in a master's programme and was rejected on formal grounds.

Der Grund des Ausschlusses ist/*The reason is as follows:*

- Gemäß Satzung über das Zulassungs- und Auswahlverfahren der Fakultät für Sozial- und Verhaltenswissenschaften für den Studiengang Psychologie mit Schwerpunkt Kognitive Psychologie und Kognitive Neurowissenschaften mit dem Abschluss Master of Science an der Friedrich-Schiller-Universität Jena sind dem Zulassungsantrag Unterlagen beizufügen, mit denen neben einem ersten berufsqualifizierenden Abschluss Bachelor of Science im Fach Psychologie oder einem fachlich vergleichbaren berufsqualifizierendem Abschluss die besondere fachliche Eignung nachgewiesen wurde. Unter Berücksichtigung der von Ihnen eingereichten Bewerbungsunterlagen erfüllen Sie die spezifischen und/oder formalen Zugangsvoraussetzungen leider nicht. Ihre Bewerbung konnte daher im Verfahren zur Vergabe der Studienplätze für den o.g. Studiengang leider nicht berücksichtigt werden.

--

According to the statutes on the admission and selection procedure of the Faculty of Social and Behavioural Sciences for the degree programme in Psychology with a focus on Cognitive Psychology and Cognitive Neuroscience leading to the degree of Master of Science at the Friedrich Schiller University of Jena, the application for admission must be accompanied by documents with which, in addition to a first professional degree Bachelor of Science in Psychology or a comparable professional degree, the special professional aptitude has been proven. On the basis of the application documents submitted by you, the special professional aptitude could not be proven to a sufficient degree, which means that you do not fulfil the admission requirement. Therefore, your application could

unfortunately not be considered in the procedure for the allocation of study places for the above-mentioned degree programme.

-

Wir bedauern, Ihnen leider keinen anderslautenden Bescheid geben zu können und wünschen Ihnen für den weiteren Bildungsweg viel Erfolg und alles Gute!

We regret not being able to give you a different reply and wish you every success and all the best for your future education!

Rechtsbehelfsbelehrung:

Gegen diesen Bescheid können Sie innerhalb eines Monats nach Bekanntgabe des Bescheides Widerspruch erheben. Der Widerspruch ist bei der Friedrich-Schiller-Universität Jena, Master-Service-Zentrum (MSZ), Fürstengraben 1, 07743 Jena, einzulegen.

Information on legal remedies:

You can appeal against this decision within one month after notification of the decision. The objection is to be submitted to Friedrich Schiller University Jena, Master Service Centre (MSZ), Fürstengraben 1, 07743 Jena, Germany.

Mit freundlichen Grüßen/Kind regards

Friedrich-Schiller-Universität Jena

Die Echtheit des vorliegenden Dokuments kann unter Angabe der Verifikationsnummer geprüft werden. Dieser Bescheid kann bis zu 6 Monate unter dem nachfolgenden Link verifiziert werden. Bitte öffnen Sie https://friedolin2.uni-jena.de/qisserver/pages/startFlow.xhtml?_flowId=verification-flow und geben Sie die Verifikationsnummer ein.

You can verify the authenticity of this document for up to 6 months by going to https://friedolin2.uni-jena.de/qisserver/pages/startFlow.xhtml?_flowId=verification-flow and entering the verification number.